

La oficina de La Fontana, nuevo recurso formativo en **Santa Marta**

● El Consistorio la empleará también con los alumnos de la AFE de **Turismo**

● Durante años sirvió como punto de venta inmobiliario y se ha **cedido al Consistorio**



La recepción de la oficina en la urbanización La Fontana. EÑE

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta ha ejecutado la recepción de la construcción que se encuentra en la urbanización La Fontana y que durante años sirvió como oficina y punto de venta inmobiliaria al servicio de la empresa responsable de la urbanización de ese sector.

Una vez finalizadas las construcciones en esta zona del casco urbano de la localidad, y dando cumplimiento al convenio, el Ayuntamiento transtormesino ha recibido este

espacio con el que el Consistorio busca sumar un nuevo recurso para uso del municipio, un recinto que se ha previsto que esté dedicado fundamentalmente al uso formativo y turístico.

En concreto, el Ayuntamiento transtormesino tiene previsto desti-

nar la construcción a prestar servicio con la rama turística del Programa Mixto de Formación y Empleo 'Recreatio' que se puso en marcha el pasado mes de marzo en el municipio.

Los alumnos del programa formativo están inmersos en estos mo-

mentos en la fase de investigación para la posterior recreación de un huerto medieval a semejanza del que probablemente existió en el pueblo.

Como parte del programa, se ha planteado también la puesta en marcha de acciones turísticas complementarias que podrían estar vinculadas a esta construcción.

En su día, el Ayuntamiento de Santa Marta, indicó el alcalde de la localidad, David Mingo: "Otorgó una licencia urbanística provisional para la construcción de este espacio en suelo municipal, una construcción cuya utilización estaría supeditada a su uso original".

Una vez finalizado el proceso de urbanización y todo lo relacionado con el mismo, "se firmó un convenio por el que la empresa entregaría este espacio para uso del pueblo, un convenio que ahora hacemos efectivo para no desaprovechar ninguno de los recursos de los que podamos disponer para seguir trabajando para mejorar y hacer más atractiva Santa Marta" reseñó el regidor del municipio.

El Arco, con citas festivas para celebrar San Fernando

El Arco—El Ayuntamiento de El Arco ha cerrado una nutrida programación para celebrar un año más sus tradicionales fiestas en honor a San Fernando. Arrancarán el próximo 30 de mayo con el embellecimiento de calles con banderines y macetas y el inicio vespertino de campeonatos de petanca o juegos de mesa. Habrá un paseo ornitológico y teatro. Por la noche tendrá lugar el pregón y la colocación de banderas institucionales.

El sábado la diana despertará a la localidad y habrá actividades para niños, además de una ducha colectiva y un pincho gratis de paella. Por la tarde se celebrará el desajule de toros y una barbacoa con posterior baile para todos con la discoteca 'Escarlata'.

La última jornada comenzará el domingo con una diana floreada y la misa y procesión de San Fernando. A continuación, el Ayuntamiento ofrecerá un aperitivo en la plaza del frontón y para finalizar se entregarán los premios de los campeonatos celebrados. **EÑE**

Carbajosa fomentará la actividad física con 800 escolares

● La cita tendrá lugar el próximo **30 de mayo** en las inmediaciones del Recinto Ferial

Carbajosa de la Sagrada — Con el objetivo de promover un estilo de vida activo y saludable, más de ochocientos escolares participarán en la sexta edición de la Educación Física en la Calle, que organizan los tres centros educativos públicos de Carbajosa de la Sagrada (Pablo Picasso, La Ladera e Isabel Reina de Castilla), junto al IES Torres Villaroel y el Consistorio. Una actividad que se desarrollará el próximo viernes 30 de mayo en las inmediaciones del Recinto Ferial y que, además, contará con la asistencia de la asociación de mayores de la localidad.

"Es una actividad que ha crecido con el esfuerzo de nuestros docentes, a quienes agradezco especialmente su implicación. Esta jornada no solo promueve hábitos saludables y el deporte, sino que pone en valor el compañerismo, la convivencia y los vínculos intergeneracionales que enriquecen a nuestra comunidad",

señaló el regidor, Pedro Samuel Martín, durante la presentación.

En este sentido, la jornada comenzará a las 9:30 horas con la presentación de los actos y la exhibición de coreografías, que cada colegio mostrará al resto de participantes. Una vez que concluyan, las citas continuarán con la tradicional carrera solidaria que esta vez será a favor de la Fundación AVIVA Salamanca, dedicada a mejorar la calidad de vida y defender los derechos de las personas con discapacidad.

El recorrido será por las calles del casco urbano y los alumnos saldrán distribuidos en tres categorías con diferentes recorridos. Ya, a partir de las 11:30 horas, repondrán fuerzas con un almuerzo para dar paso a los juegos y actividades organizadas para los distintos cursos. Así, habrá desde juegos motrices con hinchables, béisbol pie o malabares hasta colpbol, voleibol o deportes adaptados.

Cabe destacar que, el evento se conmemora en el ámbito nacional y en el caso de Carbajosa "es una de las más numerosas en Castilla y León", recordó Martín, al finalizar la presentación. **EÑE/FRANCISCO MARTÍN**



Responsables municipales de Carbajosa y docentes de los centros educativos participantes durante la presentación. EÑE

→ El PSOE insiste en convertir "de manera inmediata" el consultorio en centro de salud

Carbajosa de la Sagrada — El PSOE ha presentado una Proposición no de Ley en las Cortes de Castilla y León para que se inicie, "de manera inmediata", el procedimiento administrativo encaminado a convertir el consultorio médico de Carbajosa de la Sagrada en un centro de salud. Una demanda presentada por la procuradora, Rosa Rubio, acompañada por la secretaria de Sanidad en la di-

rección provincial de los socialistas salmantinos, Lourdes Rubio, y la portavoz del PSOE en el Consistorio de Carbajosa, Sara Sánchez.

En este sentido, reivindican adjudicar dotación económica en los próximos presupuestos de la Junta para que esta ampliación "esté garantizada y sea una realidad". Además, Rubio explicó que este proyecto "no puede ni debe demorarse más" tras

llevar la expansión y crecimiento del municipio, que supera los 8.000 habitantes.

Esta petición viene motivada por tener en la actualidad "un centro sanitario escaso, limitado, sin recursos materiales ni humanos que no cubre las necesidades de los empadronados", insistió Rubio. Argumentos que comparte la portavoz socialista en el Consistorio, Sara Sánchez. **EÑE**